

## 第23回全国障害者スポーツ大会佐賀大会 北信越・東海ブロック予選

### 知的障害者の部 初出場・初優勝！ 本大会への出場権を獲得！！

5月4日(土)、新潟県聖籠町町民会館にて行われた全国障害者スポーツ大会佐賀大会北信越東海ブロック予選 知的障害者バレーボール大会に参加して来ました。

全4チーム(岐阜県選抜・新潟市・福井県・長野県)出場の中、1回戦では昨年度のブロック代表である岐阜県選抜と対戦。硬さから序盤0-5とリードを許したものの、エースのスパイクが決まったことをきっかけに徐々に調子を上げ、更には安定したサーブやエース2人の攻撃が効果的に決まったこともあって、25-14, 25-9のセットカウント2-0で勝利しました。

続く決勝戦は、新潟市との対戦となりました。序盤からサーブ、攻撃ともに安定した力を発揮して、相手

【県パラ委員長 吉川 豊】  
を第1セットは8点、第2セットも7点に抑えて圧勝。初出場ながら初優勝という結果を残すことができました。第1戦の序盤こそ硬かったものの、場に慣れてペースをつかんでからの展開は、今できることを全て出し切っているようで、個々の選手たちが輝いていました。

令和5年2月に立ち上げた本チームも、1年強の時間をかけて大会参加までこぎ着けることができました。大会に参加できた選手は中信地区中心の6名と少ないものの、10月末に行われる第23回全国障害者スポーツ大会佐賀大会に向けて、まだまだ若く伸びしろのある選手たちとともに練習を積み重ね、更にチーム力を上げて臨んでこようと思っています。



## 第55回春季北信越大学バレーボール男女選手権大会

### 信州大学男子が1部リーグで3位入賞！

【県大学連盟委員長 瀧本大芽 (信州大学)】

5月23日(木)~26日(日)、長野市のホワイトリングにて標記大会が、盛大に開催されました。今大会には、男子12チーム・女子8チームが参加。長野県からは信州大学男子、松本大学男女、長野大学男女が参加しました。どのチームも粘り強いプレーを見せ、白熱した試合となりました。そんな中、信州大学男子は1部リーグで3位となることができました。



今大会は5年ぶりの長野県開催となり、(一財)長野県バレーボール協会様や長野市の各関係者様、また応援して下さいました観客の皆様にも多大なるご協力を頂

きました。無事に本大会を終えることができましたこと、厚く御礼申し上げます。

## 第74回中部日本6人制バレーボール総合男女選手権大会長野県予選会(一般の部)

### 最多18チーム参加！女子はルートインホテルズ 男子は飯山市体協が制す！

バレーボール人気復活を思わせる男子15チーム、女子3チームの参加で5月5日(日)、須坂市北部体育館・須坂市市民体育館を会場に表記大会が開催されました。

当日は、日中の気温が30℃を超えて5月とは思えない天候の中、給水タイムを設けるなど熱中症対策を講じての大会運営となりました。応援席からの声出し応援を受け、コート内では選手も躍動していました。

決勝は男女ともにフルセットになる白熱した展開となりました。

女子は、3チームによる総当たりで行われました。決勝は、昨年度に引き続きルートインホテルズ信州ブリリアントアリーズと飯山市体協との対戦でした。第1セットはデュースでルートインが先取し、第2セットは飯山市体協が奪い返した後の第3セットは両者譲らず終盤へ。最後は25-23でルートインが逃げ切

【須高協会理事長 黒岩龍也】

りました。ルートインホテルズは、令和2年の中止を挟み、6年連続6回目の優勝を飾りました。

一方の男子は、昨年度優勝の長野☆GaRonsが棄権したことで混戦となりました。決勝は地力に勝る南長野排球倶楽部と飯山市体協の対戦となりました。第1セット開始からどちらもチームの持ち味を十分に発揮して流れを相手に渡しません。デュースに連れ込むも最後は飯山市体協が先取しました。第2セットは、南長野が優位に試合を進めて奪い返しました。最終第3セット序盤は、第2セットの勢いそのまま南長野がリードするも、飯山市体協が中盤に追いつき、そのままリードを保って25-21で逃げ切りました。飯山市体協は、5年ぶり2回目の優勝となりました。本大会は、7月13日(土)～15日(月)に浜松市で開催されます。両チームの健闘を祈ります。



↑男子優勝 飯山市体協



↑女子優勝 ルートインホテルズ

## 第43回全日本6人制クラブカップ男子女子選手権大会 長野県予選会

### 飯山市体協は男女アベックで全国大会出場を決める！

5月19日(日)に飯田市の鼎体育館を中心に表記大会が開催されました。

13チームが参加した男子の決勝は、1回戦から白熱した試合が続いた中で、S長野と飯山市体協の対戦となりました。一進一退の試合展開でしたが、中盤抜け出したS長野が1セット先取しました。2セット目、先行するS長野に対して好レシーブで応戦した飯山市体協が中盤で逆転。そのままの勢いでセットを取り返しました。ファイナルセットも最初にリードしたのはS長野でしたが、飯山市体協が追いついて、デュースの末に押し切って初優勝を決めました。決勝に進んだ2チームが全国大会出場となります。

【大会競技委員長 関島 宏至】

4チームが参加した女子は、長野FitBと飯山市体協の決勝戦になりました。飯山市体協は効果的なサーブから速攻と平行を絡めた多彩な攻撃で点差を広げ、第1セット先取しました。2セット目は長野FitBのエースが奮起して接戦に持ち込みましたが、最後は飯山市体協のエースが平行をクロスに叩き込んで初優勝を決め、全国大会出場決定となりました。

今大会に際しまして、3会場に分かれての開催でしたが、他地区協会から多くの審判を派遣していただき、スムーズな太会運営ができましたこと御礼申し上げます。



↑ 男子優勝 飯山市体協



↑ 女子優勝 飯山市体協

**第 77 回全日本9人制バレーボール実業団男女選手権大会  
第 43 回全日本9人制バレーボールクラブカップ男子女子選手権大会**

**実業団は男子2チームのみの参加 クラブカップは男女とも大町クラブが制する！**

5月26日（日）、9人制実業団と9人制クラブカップの長野県予選会が昨年に続き、上田市で同時開催されました。

先ず実業団男女選手権大会ですが、男子は松本市役所と日立ASTEMO東御の2チームのみの参戦となりました。松本市役所がサブ力で圧倒して2対0で勝利。9回連続22回目の優勝を飾りました。

尚、女子については申し込みがありませんでしたが、セイコーエプソンと松本市役所が本大会推薦となっています。男子の全国大会は7月12日（金）～15日（月）、女子は7月12日（金）～14日（日）、東京の日野市・立川市・小平市・羽村市で開催されます。

近年、実業団の参加チーム数が激減していますが、大会主催者としては、以前のような活気溢れる大会に戻ってほしいと願っております。それと同時に、大会

【うへだ協会理事長 青木高志】

の在り方についても、検討していかねばならないと考えています。

一方、クラブカップ男子女子選手権大会には男女とも5チームが参加しました。

男子の決勝は大町クラブとOKAYAとの対戦、女子の決勝戦は大町クラブと六文銭との間で行われましたが、男女共に2-0で攻守に勝る大町クラブが勝利しました。大町クラブは、男子が6回連続10回目、女子も8回連続10回目の優勝を果たしました。

男子の全国大会は7月25日（木）～26日（日）、山口県山口市で開催されます。女子は8月9日（金）～12日（月）、奈良県の香芝市他で開催されます。

実業団・クラブ各代表チームの健闘をお祈り致します。



## 2024 長野県ソフトバレーボール春季オープン大会

### フリー・スポレク40・スポレク50・ゴールドの4種別に合わせて26チームが参加

5月5日(日)に塩尻市立体育館と塩尻西小学校体育館において、フリーの部・スポレク40の部・スポレク50の部・ゴールドの部4種別が開催されました。フリーの部には7チーム・スポレク40の部には5チーム・スポレク50の部には7チーム・ゴールドの部7チーム併せて26チームのエントリーとなりました。フリーの部は7チームの総当たり戦を行い、1位:片丘クラブA(塩尻市)、2位:片丘クラブC(塩尻市)、3位:片丘クラブB(塩尻市)の結果でした。

【県ソフト連盟理事長 篠原初男】

スポレク40の部は5チームによる総当たり戦で、1位:ヴェルシーナ(山形村)、2位:片岡太郎(山形村)、3位:サルトア(須坂市)の結果でした。

スポレク50の部は7チームによる総当たり戦で、1位:まめ虎(長野市)、2位:M(エム)(松本市)、3位:ゼロクラウド(長野市)の結果でした。

ゴールドの部は7チームによる総当たり戦で、1位:松代クラブ(長野市)、2位:南風(大町市)、3位:リバティークラブ(安曇野市)でした。

→フリーの部優勝 片丘クラブ



←スポレク40の部優勝 ヴェルシーナ



→スポレク50の部優勝 まめ虎



←ゴールドの部優勝 松代クラブ



## 2024 審判長会議及び審判伝達講習会を開催しました

【県ソフト連盟理事長 篠原初男】

塩尻市立体育館(会議室)において5月5日(日)、11支部審判長による審判講習会が開催されました。

正副審判長による講習会資料及びルールブック内容に沿って変更点や修正点などの説明、質疑応答等が行われました。



## 令和5年度 収支会計決算監査を実施

5月22日(水)、令和5年度の協会会計事務について、鈴木正弘監事、脇坂清志監事による決算監査を実施しました。

令和5年度の県協会主催大会は、予定どおり開催され、コロナ前の状態に戻りました。

監査において、各事業の会計報告書や経常経費の帳

【県総務委員長 赤間善浩】

簿等の確認を行いました。監査員から、今後の課題として、大会における旅費日当支給基準の明確化の意見がありましたが、会計事務については、特に指摘事項はありませんでした。令和6年度も協会の財務体質改善に向け、収益増に取り組んでいきます。

## 5月試合結果

☆ 第74回中部日本6人制総合男女選手権大会長野県予選会 一般の部

[https://nagano-va.or.jp/R6.5.5\\_chubunihon\\_ippan.pdf](https://nagano-va.or.jp/R6.5.5_chubunihon_ippan.pdf)

☆ 第43回全日本6人制クラブカップ男女選手権大会 長野県予選会

[https://nagano-va.or.jp/R62.5.19\\_6club.pdf](https://nagano-va.or.jp/R62.5.19_6club.pdf)

☆ 第43回全日本9人制クラブカップ男女選手権大会 長野県予選会

[https://nagano-va.or.jp/R61.5.26\\_9club.pdf](https://nagano-va.or.jp/R61.5.26_9club.pdf)

☆ 第77回全日本9人制実業団男女選手権大会長野県予選会

[https://nagano-va.or.jp/R6.5.26\\_9jiti.pdf](https://nagano-va.or.jp/R6.5.26_9jiti.pdf)

## 6月スケジュール

6/1(土)	理事会運営会議	(WEB)
6/1(土)~3(月)	全国高等学校総合体育大会バレーボール競技大会 県予選会	(松本市) (安曇野市)
6/2(日)	長野県ソフトバレーボール春季大会 全国予選会	(豊丘村)
6/3(月)	第78回国民スポーツ大会バレーボール競技 少年 選手選考会	(安曇野市)
6/5(水)	第82回国民スポーツ大会・第27回全国障がい者スポーツ大会 市町村・競技団体調整会議	(長野市)
6/7(金)	県スポーツ協会 第1回総務専門委員会	(長野市)
6/8(土)	長野県バレーボール協会 理事会・評議員会・加盟団体代表委員総会	(塩尻市)
6/8(土)	ビーチバレーボールクリニック<講習会>	(駒ヶ根市)
6/9(日)	第78回国民スポーツ大会ビーチバレーボール競技 男子2人制/女子2人制 県予選会	(駒ヶ根市)
6/14(金)~16(日)	第60回北信越高等学校バレーボール選手権大会	(福井県)
6/16(日)	第78回国民スポーツ大会バレーボール競技(成年の部) 県予選会	(小諸市)

6/23(日)	第24回日本スポーツマスターズ2024 バレーボール競技 県予選会 第23回全国社会人東ブロック男女優勝大会 県予選会	(飯山市)
6/23(日)	第23回全日本ビーチバレーボール高校男子選手権大会 県予選会 ‘24マドンナカップ in 伊予市 第28回全日本ビーチバレーボール高校女子選手権大会 県予選会	(駒ヶ根市)
6/28(金)	日本バレーボール協会 第1回加盟団体代表委員総会	(東京都)
6/29(土)	全国中学生ビーチバレーボール2人制大会 長野県予選会	(駒ヶ根市)
6/29(土)~30(日)	第44回全日本バレーボール小学生大会 県予選会	(軽井沢町)
6/30(日)	第38回ビーチバレージャパン 県予選会 第35回全日本ビーチバレー女子選手権大会 県予選会	(駒ヶ根市)

NVAニュース編集委員会  
村上里志、赤間善浩、木下久資、堀内和美